



El Valle de Benasque en Bici

Recorriendo el Alto Ésera en BTT

24 - 28 JUL 2024 (5 días)

V4000



Tamaño del grupo: mediano (5 - 15 pax)

Al pie de las Maladetas

Benasque es quizás, junto con el de Ordesa, el más emblemático de los valles pirenaicos. Esto ha propiciado que el antiguo pueblo ganadero y agrícola que da nombre al valle se haya convertido en una animada capital del turismo de montaña; un pequeño Chamonix a escala pirenaica. El valle nace a los pies del Aneto, la cumbre más alta de los Pirineos, en el que desembocan otros valles laterales secundarios, todos ellos punto de partida de rutas clásicas y de ascensiones montaÑeras de gran solera. Benasque ha estado históricamente muy aislada tanto de Francia como del resto de España. De Francia lo sigue estando, pues la carretera de conexión nunca llegó a terminarse; y hacia el sur, hasta 1916 no estuvo abierta la carretera del Congosto de Ventamillo, lo que obligaba a un mínimo de una jornada de caminata por senderos de montaña para comunicarse con el resto del país.

Alto Ésera, paraíso de BTT

El eje fluvial de esta comarca pirenaica y sus valles adyacentes que nacen a los pies de los gigantes que superan los tresmil metros, constituyen un espacio ideal no sólo para las rutas senderistas, sino también para recorrerlo en bicicleta de montaña, pese a la verticalidad que estas montañas nos muestran. Alrededor del río Ésera discurren numerosos caminos, veredas y pistas que permiten conocer a golpe de pedal el valle de Benasque, incluso la emblemática estación de esquí de Cerler posibilita en época estival realizar rutas "de altura" que ofrecen espléndidas panorámicas de cumbres con unos desniveles bien contenidos.

Las rutas; nivel de dificultad

Con base en la capital del valle, Benasque, impregnada de un ambiente alpino inigualable, realizaremos excursiones para bicicleta de montaña trazadas en su mayor parte sobre pistas de tierra, con algún tramo de sendero y escasísimos tramos por carreteras de montaña. Aunque se requiere hábito de montar en BTT, los kilometrajes de las rutas permitirán realizarlas sin prisa alguna disfrutando del paisaje alpino en el que estaremos inmersos durante todo el viaje.

PROGRAMA

24 JULIO 2024

Viaje al valle de Benasque. Ruta en bici remontando el río Ésera

Tras el viaje por carretera a este rincón pirenaico, y antes de llegar a nuestro hotel, realizaremos un ruta ciclista remontando el valle del río Ésera junto a Castejón de Sos, rodeados de la sierra de Chía por un lado y las montañas de Cerler por otro, las cuáles irán poco a poco estrechando el valle a medida que nos acercamos a Benasque, donde llegaremos pedaleando.

RUTAS

Siguiendo el río Ésera Distancia: 20 km, Subida 475 m, Bajada 250 m

La ruta ciclista remonta el valle del río Ésera arrancando en Castejón de Sos, rodeados de la sierra de Chía por un lado y las montañas de Cerler por otro, las cuáles irán poco a poco estrechando el valle a medida que nos acercamos a Benasque.

ALOJAMIENTO

Sommos Hotel Benasque Spa *** en Benasque (MP)

25 JULIO 2024

Vallibierna, a los pies del Aneto

Recorrer el valle por excelencia que flanquea por el sur al macizo de las Maladetas, será el objetivo de esta ruta que paralela al río Vallibierna se interna por pistas entre bosques de pino laricio al pie de los tresmiles más representativos del pirineo, coronados por el Aneto.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Benasque

Benasque (Benás, en dialecto patués) es la capital histórica del valle que lleva su nombre y actualmente un centro turístico de gran relevancia. Hay muchos ejemplos de arquitectura popular pirenaica; como casa Faure en la plaza del Ayuntamiento, el propio Ayuntamiento, la casa-torre Juste, el palacio de los condes de Ribagorza, etc. El casco antiguo está lleno de escudos heráldicos, de restos renacentistas y de arcadas góticas. Perderse por las calles de Benasque nos llevará de mano de la historia, desde la zona antigua, con sus calles tradicionales, a la zona nueva.

RUTAS

Vallibierna, al pie del Aneto Distancia: 30 km, Subida 700 m, Bajada 1100 m

Recorrer el valle por excelencia que flanquea por el sur al macizo de las Maladetas, será el objetivo de esta ruta que paralela al río Vallibierna se interna por pistas entre bosques de pino laricio al pie de los tresmiles más representativos del pirineo, coronados por el Aneto. Descenso por el mismo itinerario que se amplía valle abajo hasta llegar a Benasque.

ALOJAMIENTO

Sommos Hotel Benasque Spa *** en Benasque (MP)

26 JULIO 2024

De Cerler a Castejón de Sos, a vista de pájaro

Las sierras Negra y de Llauset conforman el macizo montañoso alrededor del cuál se despliega la estación de esquí de Cerler, por cuyas pistas en verano se disfrutan de unas formidables panorámicas sobre montañas y valles del alto Ésera; las conocidas pistas de Labert y Ampriu bordean estos macizos montañosos y descienden hacia Castejón de Sos ofreciendo formidables recorridos para pedalear sin grandes desniveles de subida. Al comienzo de este ruta nos acercaremos a ver las bellas cascadas de Ardonés y Mascarada.

RUTAS

De Cerler a Castejón Distancia: 30 km, Subida 475 m, Bajada 1350 m

Las sierras Negra y de Llauset conforman el macizo montañoso alrededor del cuál se despliega la estación de esquí de Cerler, por cuyas pistas en verano se disfrutan de unas formidables panorámicas sobre montañas y valles del alto Ésera; las conocidas pistas de Labert y Ampriu bordean estos macizos montañosos y descienden hacia Castejón de Sos ofreciendo formidables recorridos para pedalear sin grandes desniveles de subida. La ruta comienza cerca de la estación de Ampriu donde además se localizan las bellas cascadas de Ardonés y Mascarada que visitaremos.

ALOJAMIENTO

Sommos Hotel Benasque Spa *** en Benasque (MP)

27 JULIO 2024

El camino de Aigüalluts

No puede faltar en un viaje a este rincón del pirineo una visita al valle de Aigüalluts, en la cabecera del río Ésera, donde las aguas del glaciar del Aneto desembocan en una gran pradera antes de precipitarse en cascada hacia la gran sima o Forau, en un entorno alpino que constituye uno de los más hermosos de las montañas pirenaicas.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Forau de Aigüalluts

El Forau de Aiguallut es una sima por la cual desaparecen las aguas procedentes del glaciar del Aneto para resurgir nuevamente en superficie en la Val de Arán. Antes de su desaparición las aguas procedentes del glaciar del Aneto desembocan en la gran pradera del Plan de Aigullut, por donde serpentea formando pequeños meandros hasta precipitarse por la vistosa cascada de Aiguallut la cual desemboca directamente en la gran sima de Aiguallut.

RUTAS

El Camino de Aigüalluts Distancia: 35 km, Subida 750 m, Bajada 1100 m

Desde el Pla de Senarta la ruta asciende hasta la propia cabecera del río Ésera, donde las aguas del glaciar del Aneto desembocan en una gran pradera antes de precipitarse en cascada hacia la gran sima o Forau, en un entorno alpino que constituye uno de los más hermosos de las montañas pirenaicas. Descenso por el mismo valle utilizando sendas alternativas.

ALOJAMIENTO

Sommos Hotel Benasque Spa *** en Benasque (MP)

28 JULIO 2024

Por el valle de Gabás. Viaje de regreso

Nos despediremos de este lugar junto a uno de los afluentes más agrestes y solitarios del río Ésera, que forma el barranco de Gabás, donde un puñado de aldeas se encaraman en las laderas de las montañas asomándose al valle. Bordeando la sierra Calva que aquí es rota por el espectacular congosto del Ventamillo, descenderemos desde el Coll de Fadas hasta el mismo cauce del río Ésera junto a dicho desfiladero. Tras la ruta, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

El valle de Gabás Distancia: 19 km, Subida 175 m, Bajada 800 m

Uno de los afluentes más agrestes y solitarios del río Ésera, que forma el barranco de Gabás, donde un puñado de

aldeas se encaraman en las laderas de las montañas asomándose al valle, será el escenario de este ruta que bordeando la sierra Calva desciende desde el Coll de Fadas hasta el mismo cauce del río Ésera junto al Congosto del Ventamillo.

INFORMACIÓN

Precio: 725 €

Alojamientos:

Sommos Hotel Benasque Spa *** en Benasque

Suplemento de habitación individual: + 220 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 150 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponible en tres tallas.

Depósito de tu bicicleta: podrás dejar tu bici el día anterior a la salida y recogerla el día siguiente del regreso (a las 17h en ambos casos)

Observaciones:

Se comparte bus con grupo de senderismo

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto
Perneras o culotte largo integral
Camisetas de bici de manga corta y larga
Chaqueta cortaviento
Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos
Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 145,00 € antes del 29/06/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 14/07/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 15/07/2024 a 20/07/2024: Gastos de cancelación de 290,00 €
- De 21/07/2024 a 22/07/2024: Gastos de cancelación de 435,00 €
- De 23/07/2024 a 24/07/2024: Gastos de cancelación de 725,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el

localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.